



# 遠大勵志

## センター試験！

### (1) 結団式



18日(金)15:30から黒陵会館において、いよいよ明日から始まるセンター試験に向けて、3年生が参加して結団式が行われました。進路課長から

は黒陵の先輩の話、学年長からは自分が高校生の時の話を通して、激励の言葉が贈られました。とても勇気をもらったお話でした。

次に明日からの連絡事項を小宮山先生から丁寧に説明をけたあと、放送部



が作成編集した多くの先生方からの個性あふれる激励メッセージに笑いをもらいながらも3年生のみなさんは決意を新

たにしました。

最後に母親委員会の方々から激励の言葉を頂戴し、黒陵会館を出る際には、心のこもったメッセージの書かれたキットカットをそれぞれ手渡され、帰宅の途に就きました。是非とも最後まで決めてあきらめることなく、自分の志望する大学への出願ができる得点を獲得して欲しいと思いました。頑張り！黒陵3年生！家族も先生達も応援しています。



### (2) 富士大へ出発

結団式の翌日の19日(土)、早朝7時前から応援部に有志、ラグビー部、野球部のみなさんが協力して、寒い中、庭園で一列に整列し登校する3年生に向けてたくさんの応援歌とエールを送って激励して



くれました。登校する3年生のみなさんは、この応援歌やエールを受けて「必ずや、やってやる！」という思いを新たにしたことだと思います。



本当に素晴らしい伝統です。

3年生は7:30には全員がそろい、予定通り7:40に無事にバス5台で、富士大学へ向けて出発しました。駆けつけた多くの先生方も手を振りながら、バスを見送りました。



**頑張り！！黒陵3年生**